

千早小吹台だより

平成27年12月24日
千早赤阪村立千早小吹台小学校
第10号

ホームページは「千早小吹台」で検索
保護者の皆さんはメール配信のご登録
にもご協力ください。

冬至過ぎ、明日はクリスマス

校長 山下 桂 滋

本日、2学期の終業式を無事に終えることができました。保護者・地域の皆様方には、本校教育にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、一昨日12月22日は、北半球では太陽が最も遠ざかり、かつ昼の長さが最も短い「冬至」で、明日は「クリスマス」になります。クリスマスといえ、一般にはイエス・キリストの誕生日だと思われていますが、調べてみると、クリスマスと冬至には密接な関係があるようです。

まず、冬至には、「一陽来復（いちようらいふく）」と言われ、陰が極まって再び陽が帰ってくる日という意味があり、この日を境にして「運」が向いてくると考えられました。一部の神社やお寺では、一陽来復を祝う「冬至祭」が今も行われています。また、古代中国（漢の時代）では、冬至を一年の始まりとし、古代ローマ帝国では、太陽の高度が最も低くなるこの日を太陽復活日として、盛大に祝いました。このように昔の人々は、冬至を太陽が新しく生まれ変わり、再び新しい年が始まる大切な日としたのです。

次に、キリストの誕生日ですが、聖書にも記されておらず、誕生月も諸説入り乱れていて、はっきりとはしません。そこで、太陽が復活する冬至の後に、キリストが誕生したと考え、325年の「ニケア公会議」で正式に12月25日がクリスマスと決められたのだそうです。これがクリスマスの起源なのです。

今年も、台風や噴火等による大規模な自然災害が多発し、厳しい年になりましたが、学校現場は子供たちの明るい笑顔に勇気づけられ、助けられて、無事に終えることができました。来年こそは、新たな「運」を呼び込み、みんなが楽しく暮らせる社会になればと心から願っております。

明日から、子供たちにとって、待ちに待った冬休みに入ります。年末年始は大きな節目であり、皆様、お忙しいとは思いますが、是非、この時期に、子供たちと一年間を振り返っていただき、来たる新年を祝っていただければと思います。

期末個人懇談会（12月16日～18日）終わる

保護者の皆様には、何かとご多用の中、個人懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。また、今学期は、運動会・陶芸教室・人権学習・社会見学・金剛登山・音読発表会・マラソン大会など、学校の取り組みにたくさんの方のご支援をいただきました。

学校支援ボランティアの皆様、誠に、ありがとうございました。

土曜参観日（防災学習・避難訓練）について

本校は、大阪管区気象台のご支援の下「防災学習」に取り組み、3年になります。つきましては、今年も防災・安全教育の学習参観を下記の日程で実施しますので、ご参観をお願い致します。（詳細は別紙案内に記載）

なお、保護者・地域の皆様にも今回の避難訓練に参加していただき、学校と家庭、地域や関係諸機関との連携について、共に、考えていただければと考えています。午後の研修にも参加していただけますのでよろしくお願い致します。

1. 実施日 平成28年1月16日（土）午前 9時20分 防災学習参観
午前11時10分 避難訓練参加
午後 1時20分 防災研修会
2. 場 所 千早小吹台小学校 体育館および各教室

🍷 冬休みの過ごし方

“一年の計は、元旦にあり！”

冬休みは、

- ☆ 事件や事故が多い時期です。「安全第一」で過ごしましょう。
- ☆ 夜が長く、昼が短い時期です。「早起きは三文の徳」を実行しましょう。
- ☆ 忙しい時期、すぐ終わります。「継続は力なり」です。

※ 皆さん、意義のある冬休みになるようにしましょう。

3学期始業式
平成28年1月8日（金）

★ 登校時間
児童の安全見守りのため、
午前8時から8時15分まで
の間に登校させてください。

★ 下校時間
この日は、大雪を想定した集団
下校訓練を行います。
午前11時20分頃から、順次、
集団下校班で帰ります。
下校バスは、11時30分発の予
定です。

1月の諸費引き落とし日のお知らせ

来年1月分の諸費（給食費・学級費・PTA会費・積立金等）の引き落としを平成28年1月12日（火）に予定しています。通帳の額面をお確かめいただき、ご準備をお願いします。

12月29日（火）～1月3日（日）

上記の期間、学校は閉まっています。お子様の転出入事務など、御用のある方はご注意ください。